

Venezolanos votan en un referendo sobre la región del Esequibo



Los centros de votación cerrarán a las 18:00 horas, de no quedar interesados en ejercer su derecho, si no, se extiende el horario. Foto: France 24

La Habana, 3 dic (RHC) Más de 20 millones 600 mil ciudadanos mayores de 18 años acuden este domingo a las urnas, en Venezuela, para tomar parte en un referendo convocado por la Asamblea Nacional sobre aspectos medulares relativos al diferendo con Guyana por la soberanía del territorio del Esequibo.

Los electores deberán responder cinco preguntas que el Gobierno de Caracas formuló para hacer partícipes a sus connacionales del proceso de reclamación de una zona de 159 mil 500 kilómetros cuadrados de suelo continental ubicado entre las dos naciones suramericanas.

Los centros de votación abrieron a las seis de la mañana, y 12 horas después solo cerrarán sus puertas si no quedaran interesados en votar, pues en caso contrario extenderán el horario de sus funciones.

El conteo de las boletas se realizará íntegramente de forma automática.

El territorio del Esequibo está en disputa desde hace casi dos siglos, entre Venezuela y Guyana.

(Fuentes: varias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341144-venezolanos-votan-en-un-referendo-sobre-la-region-del-essequibo>



Radio Habana Cuba